

共有力

みんな、悩んで迷つて泣いて笑つて、子どもと共に親になる。
子育て支援センターは、そんな親子をサポートします。

子どものために親を守る

家庭にはいろいろな形があります。子育ての仕方も家庭によってさまざまです。だから子育てに正解はありません。だからこそ、どのお父さんもお母さんさんも迷つたり悩んだりするのですよね。親は子どもを持つて初めて親になります。だから、分からぬことがありますよ。親は子どもを持ち前なのです。悩んだときに「誰に相談するか、どこに相談するか」が分かつていれば、十分だと思います。

特に初めての子育てだと、周囲の言葉が気になるお母さんも多く、お父さんや祖父母、まちで会う人など、周りの人からの評価を気にしてしまいます。でも大丈夫。お母さん、あなたはあなたのままでいいのですよ。周囲の言葉はアドバイスとして聞き、すべてその通りでなくてよいのです。だからお母さん、あまり頑張り過ぎず、周囲の人に辛い時は「辛い」、疲れた時は「疲れた」と言つていのですよ。

私たちと一緒に子育てを

私たち子育て支援センターには、協力してくださる19の子育てサークルがあります。どのサークルも、子育て家族を応援しています。センターもサークルも、興味のある方は、一度のぞいてみてはいかがですか。

私たち子育て支援センターは、子育てをしている人たちのオアシスです。時には寄りかかり、頼つてください。そして、一緒に前を向いて子育てをしていきましょう。



子育てに関わる人全てが笑顔で子育てできるように――

今こそ、地域全体で子育てに取り組みましょう。

子どもが健やかに育つには、子育て世代の笑顔が必要。

子どもを育てるることは未来を創ること。

だから、みんな迷い悩むのです。

親も子どもに育てられています。

そして、子育てに正解はありません。

子どもが1歳なら親も子育て1年生。

「子育て＝親育て」

親も子どもに育てられています。

子どもを育てようとは思つてはいけません。

子どもを育てようとは思つてはいけません。

子どもが1歳なら親も子育て1年生。